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Вчера, 14 февраля, в столице нашей Роди-
ны— Москве в Большом Кремлевском дворце

открылся XX съезд Коммунистической партии

Советского Союза.
Коммунистическая партия пришла к сво-

ему XX съезду, как никогда, сильной своим

единством, сплоченной вокруг своего Цен-
трального Комитета, связанной нерасторжимы-

ми узами с народом.

Увеличим производство

овощей и картофеля
ТРУДОВЫЕ ПОДАРКИ В НЕСТЬ XX СЪЕЗДА КПСС

Грудящиеся нашего района
чувством глубокого удовлет

ірения встретили иостанов-

•нио ЦК КІІСС и Совета Ми-
нстрое СССР «Об увеличении

здвзводства и заготовок кар-

теля * овощей» и воеприня-
І его как боевую программу
ідьнейшек. I подъема ибще-
і венного хозяйства. Перед
ахозникамн работниками
■вхоза и МТС стоит задача

резко повысить урожайность
іртофеля иіовощей и на этой
иове увеличить денежные

УХОДЫ кодхоьоі. поднять ма-|
•риадьное | благосостоиде

Уровень производства и за-

«говок картофеля и овощей в

Ьхо.тах нашего района еще

значителен В ряде артс-

•й в прошлом году, напри-

'р. был собран низкий уро-

ай овощей и картофелн из-

і нарушенкй сроков сева и

латки между рядной обра-
ти» и допущения боль-

іих потерь I урожая. Так. в

злхозс « Шах т *• ; в 1955 го-

у из % гектаров картофеля
орос окучивание было про-

день только на нлощалп 63
іктара. При междурядной об-
іботке посевов механизаторы

ТС допускали большой брак

^работе. В результате сред-

,іі урожай картофеля соста-

; л в атом коюозе всего лишь

і7-тоніш с гектара.

і Подобные факты пмеют ме-

5 и в колхозах «06-
зем.тя». «Восход» и

Надо сказать,

руководители
ре лад и нужных

Игроков прошлого

а и не принимают дей-
і мер к тому, чтобы в

году резко поднять

Ш овощей к карто-

'0, . правления кол-

уд» и «Шахтер».
Производственный
■ год. старались

рвы этих куль-

правительство в

овлении указы-

іе пути быстро-
роизводства ово-

щей и картофеля. Они заклю-

чаются прежде всего в улуч-

шении семеноводства, в пра-

вильном использовании орга-

нических в минеральных удоб-

рений. в широком применении

компостои и оргако-мпнераль-

ных смесей, а также в выра-

щивании рассады овощных

культур в торфоперегнойных
горшочках.

Сегодня в нашей газете

публикуется обращение кол-

хозников. работников МТС и

совхозов, специалистов сель-

ского хозяйства Гат^шского
района ко всем работникам
сельского хозяйства Ленин-
градской области. Гатчинцы
призывают работников сель-

ского хозяйства области ак-

тивно включиться в социали-

стическое соревнование и до-

биться уже в 1956 году рез-

кого увеличения производства

картофеля, овощей и продук-

тов животноводства. Замеча-
тельная инициатива колхозни-

ков Гатчинского района дол-

жна найти активную поддержку

в каждом колхозе. Надо уже

сейчас определить участки под

картофель и овощи, организо-

вать массовую вывозку наво-

за и торфа на поля, позабо-
титься о семенах, организо-

вать изучение с колхозниками

передовых методов выращива-

ния овощей и картофеля.

По решению ЦК КПСС н Со-
вета Мнинстров СССР загото-

вительные и закупочные цены

на картофель и овощи значи-

тельно повышены. Созданы все

условия к тому, чтобы мате-

риально заинтересовать не

только колхозы, но и колхоз-

ников. Поэтому перед партий-
ными организациями, правле-

ниями колхозов, руководителя-

ми совхоза и МТС встает не-

отложная боевая задача— воз-

главить трудовой подъем, вы-

званный постановлением пар-

тии и правительства, ознако-

мить с этим важнейшим доку-

ментом всех тружеников села

и направить их силы на бы-
стрейшее завершение подготов-

ки к весне, на получение в

этом году высоких урожаев

овощей и картофеля.

Шахтеры одержали слово

Готовясь достойно встретить XX съезд КПСС, гор-

инки шахты ТА 2 треста „Ленинградсланец" широко

развернули социалистическое соревнование за техни-

ческий прогресс, внедрение передовой техники, совер

шенствование организации труда на горных участка^.

На шахте подведены итоги предсъездовского сорев

нования Они свидетельствуют о тон, что коллектив

горняков успешно выполнил свои обязательства. К 14
февраля— дню открытия XX съезда партии — шахта

добыла около 3 тысяч тонн сланца сверх плана.

В числе передовиков производства - коллектив

третьего участка, руководимый Иваном Дементьевичем
Момент Производственный план 12 дней февраля уча-

сток выполнил на 125,7 процента и выдал на-гора

свыше 1.100 тонн топлива сверх плана. С опережением

графика работает также коллектив участка № в, си-

стематически перевыполняющий задания в феврале.

Обязательства выполнены

«Ознаменуем открытие XX
съезда КПСС высокими произ-

водственными показателями!»
—под таким девизом в авто-

транспортной конторе треста

Ленинградсланец» соревнова-

лись шоферы и ремонтники.

Водители автомашин, слесари

и токари сдержали свое сло-

во. Перевыполнив январский

производственный план по пе-

ревозке грузов, коллектив в

течение месяца сэкономил око-

ло 9 тонн бензина, добился

значительного снижения за-

трат на перевозку грузов.

В коллективе появились но-

вые передовики производства,

систематически персвыиолнню-

щие нормы выработки. Так,
водители грузовых автомоби-
лей Михаил Самсонов, Николай
Ревунец, Алексей Смирнов.
Василий Ефимов, Павел Федо-
тов, токарь Алексей Васильев,
слесарь Сергей Карпов и дру-
гие п эти днп выполняют нор-

мы выработки от 200 до 250
процентов.

ffl№** r0T0BKa к "редеющей весне
колхозники артели «Путь к хозу предстоит обменять 10

по-хозяйски нс- тонн овса. Около 4 тонн

дый день, чтобы уже обменено. Овощеводы очп-

ИрИДЩЯі готовиться к ве-І
нему севу Сейчас до 10
хозников і на лошадях за-

щитен вывозкой навоза на

Ими уже доставлено под

^вые культуры свыше 450
іРн. Одновременно с этим ве-

парннковогоі

1
и аЬмен семян. Кол- Веляевой

стили от перегноя все парни-

ки, заготовили 60 тонн био-
топлива и свыше 200 мат.

Для выращивания овощей и

кукурузы в колхозе создано

3 звена, руководство которыми

поручено опытным колхозни-

кам тт. Роом, Ту Малевичу и

Трудовой подъем

Высокими производственны-
ми успехами встречают XX
съезд КПСС рабочие и инже-

нерно-технические работники
деревообделочного комбината
тпеста «Ленинградсланец».
Перекрыв январское задание

но выпуску валовой продукции,

коллектив комбината выпол-

нил десятидневное задание в

феврале более чем на 120 про-

центов.

Лучшие образцы труда пока-

зывают рабочие бригад М. Ива-
нова, Н. Васильева и другие.

Их ежедневная выработка до-

стигает 170—180 процентов.

Наши перспективы

Каждый, у кого бьется в

груди сердце патриота, спра-

шивает себя: как встретил ве-

ликое всенародное событие —

открытие XX съезіа родной
Коммунистической партии, что

уже сделал и что наметил для

успешного выполнения заданий
шестой пятилетки.

Наша бригада машинистов

экстракторов январское зада-

ние перевыполнила. В более
высоком темпе мы идем в фев-
рале. Особенно трудовой подъем

наблюдался в дни перед откры-

тием XX съезда КПСС. Члены
нашей бригады Алексей Ми-
хайлов, Виктор Вира, Михаил
Новиков внимательно следят за

гидравлическим режимом экс-

тракторов, обеспечивая беспе-
ребойную работу агрегатов.

Мы пришли к выводу, что

как бригада в целом, так и

каждый машинист в отдельно-
сти может иметь более лучшие

итоги. Для этого в самое бли-
жайшее время мы постараемся
оборудовать приспособление
для отвозки золы в бункер.
Это намного облегчит чистку

газоотводов, повысит выработ-
ку.

Сейчас мы широко приме-
няем двухстороннюю проверку

работы камерных печей. Это
позволяет своевременно заме-

тить п быстро устранить де-

фекты. .

Изыскивая резервы произ-

водства, внедряя новые при-

емы труда, мы обязуемся до-

стигнуть такого положения,

чтобы каждая камера без ре-

монта четко и бесперебойно
работала не менее 6 месяцев.

С этой задачей машинисты

экстракторов справятся с

честью.

Е. ТЕРЕНТЬЕВ,
машинист экстракторов га-

зосланцевого завода.

Рапорты
Родине

Коллектив Московского ав-

томобильного завода имени

Сталина дал слово досрочно

завершить программу 1955 го-

да и выпустить сверх илана

2.600 грузовиков, 30 легковых

автомашин и много другой
продукции. Годовая программа

была завершена раньше срока.
Страна цолучила сверх плана

2.745 грузовиков, 59 автобу-
сов, 30 легковых автомобилей.
Сверх иниарского задания 1956
года автомобилестроители да-

ли 127 грузовиков, 10 автобу-
сов.

Горняки Кузбасса в эти дни

ежесуточно добывают на 2.500
тонн угля больше, чем в пре-

дыдущем месяце. Высокопро-
изводительно трудятся шахте-

ры крупнейшего в бассейне
треста «Сталинуголь». В фев-
рале они уже отправили по-

требителям 12 эшелонов топ-

лива дополнительно к плану.

Значительно перевыполнили

обязательства, выдав на-гора

более 10 эшелонов сверхпла-
нового топлива, горняки шах-

ты «ІІолысаевскаи-1» треста
«Ленинуголь».

большую производственную
победу одержал коллектив

харьковского завода имени Ки-
рова: 12 февраля выпущена

шестая, последняя турбина
для Каховской ГЭС. Ответствен-
ный заказ строителей гидро-

узла выполнен на 17 дней
раньше, чем предусмотрено
планом. На предприятии успеш-

но идет изготовление третьей
уникальной гидротурбины мощ-

ностью в 90 тысяч киловатт.
Этот агрегат предназначен для

Иркутской ГЭС. Запущена в

производство и первая гидро-

турбина для Новосибирской
ГЭС.

Комбайностроители таган-

рогского завода имени Сталина
с начала текущего года выпу-

стили более 30 самоходных

машин сверх плана. В подарок

XX съезду партии на заводе

изготовлен первый опытный об-
разец нового самоходного ком-

байна «СК-3». Машина новой
конструкции приспособлена для

уборки длинносоломистых вы-

сокоурожайных хлебов.
Достойную встречу XX съез-

ду КПСС подготовили метал-

лурги самого молодого города
Грузии — Рустави. Коллектив
Закавказского металлургиче-

ского завода имени Сталина
изо дня в день перевыполняет

план по всему металлургиче-

скому циклу. С начала года

выпущено несколько тысяч тонн

металла сверх плана. Взятые
в чреть XX съезда партии обя-
зательства перевыполнены в

несколько раз.

(ТАСС)
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НАС ПАРТИЯ ВЕЛИКАЯ ВЕДЕТ
Вперед /

— Вперед и выше!— так го-
ворил Алексей Максимович
Горький о пути человека. Эти
прекрасные слова с полным
основанием могут быть отнесе-
ны к любому этапу жизни Со-
ветского государства и, в осо-
бенности, к нашему сегодня.

Недавно весь советский на-

род, весь мир узнал об исто-
рическом документе огромного
международного значения — о
проекте Директив XX съезда
Коммунистической партии Со-
ветского Союза по шестому

пяти летнему плану.
В выполнении грандиозных

планов Советского государ-
ства будут участвовать все
советские люди, каждому най-
дется дело!

Наш индустриальный .Ленин-
град всегда был в первых ря-
дах на стройках предыдущих
пятилеток. И в выполнении
программы новой шестой пяти-
летки достойное место зай-
мет продукция прославленных

ленинградских заводов и фаб-
рик, труд ленинградских уче-
ных, всех ленинградцев.

Еще больше вырастет бла-
госостояние народа, еще бо-
гаче будет культура,

я
планов наших

люблю громадье,

. размаха
шаги саженьи.

Эти строчки Владимира Мая-
ковского невольно приходят на
память, когда читаешь проект
Директив XX съезда КПСС по
шестому пятилетнему плану.

Воля, усилия советского на-
рода вновь и вновь направ-
ляются великой партией на
беспримерный созидательный
труд, на то, чтобы в истори-
чески кратчайшие сроки ре-
шить основную экономическую
задачу СССР — догнать и пе-
регнать наиболее развитые ка-
питалистические страны по
производству продукции на
дѵшу населения.

I гордость за могучую со-
ветскую Родину наполняет
сердце. И главное вера в то,

что:
все по плечу советскому народу,

КаТ мГр Ря0ДиУ дат°ь МпУустыням воду,

и Сівинѵть горы-ПО плечу ему!
Он скажет слово— нету тверже

Во имя торжества коммунизма  
—* НА ТРУДОВ

слова,

Он сделает— и нету лучше дел!
Как светел взлет победы новой
И где труда высокого предел?
Предела нет!..

Нет предела героизму на-
шего народа, трудовым подви-
гам, совершаемым во имя Ро-
дины, — предела нет! Новыми
трудовыми победами отвечают
советские люди на призыв
партии усилить могущество Со-
ветской державы, сделать ее

еще богаче, еще краше.
Главными героями совет-

ской действительности были,
есть и остаются люди трудо-
вого подвига. Но среди этих
героев есть люди особого скла-
да — большевики-коммунисты.

Те, кто в начале своего ге-
роического пути во главе с
Владимиром Ильичем Лениным
шли вперед, не страшась
смерти; те, кто привел народ
к всемирно-исторической побе-
де в октябре 1917 года; те,
кто с оружием в руках от-
стояли в огне сражений моло-
дую советскую власть, по-
строили социализм; те, кто
своим вдохновенным примером
прокладывают всем людям

труда во всем мире путь к
коммунизму.

Немного больше иолувека

мир знает этого героя, но он
утвердил себя в сердцах на-
родов на века, и ому нет рав-
ных в прошлом. Черты харак-
тера его: мужество, верность
народу, стойкость, воля, че-
ловечность— видны всему ми-

ру...
Я, как делегат XX съезда

Коммунистической партии, горд

и счастлив, что буду свидете-
лем и участником принятия
новых исторических решений
мирового значения, направлен-

ных на благо народа, строяще-
го коммунизм, на благо род-
ного Советского государства.

Ничто не сломит нас и не согнет!
Идем в поход многомиллионной

ратью.

Нас партия великая ведет,

Мы для нее: товарищи и братья.
Она зовет на подвиги труда,
Мы думы ей вверяем беззаветно,
И мы возводим наши города,
Свершаем все, чем Родина горда,—

Во славу партии,
в честь партии бессмертной!

А. ПРОКОФЬЕВ,
поэт, лауреат Сталинской

(ЛенТАСС)

НА БЛАГО РОДИНЫ
П. М. Яновский,

директор отделении
института

„ Гидроэнергопроект “

Соревнуясь в честь XX
съезда КПСС, наш кол-
лектив успешно выпол-
нил задание минувшего
года по проектированию

крупнейших гидроэлек-

тростанций страны.
Каждый день с берегов

Енисея в адрес ленин-
градских проектировщик

ков поступают вести от
комплексной экспедиции

геологов, топографов,
гидрологов и других спе-
циалистов. Здесь, на ве-
ликой сибирской реке,
широко развертываются

работы по строительству
гигантской гидроэлектро-
станции — Красноярской
ГЭС.

Проектировщики уже

получили основные дан-

ные для составления

проектного задания вспо-
могательных и основных
сооружений гидроузла

на Енисее. При составле-

нии проекта на вновь
выбранном створе Крас-
ноярской ГЭС удалоеь
уменьшить объем работ
на 3,8 миллиона кубо-
метров бетона. Сейчас
наш коллектив создает
новый тип конструкции

судоподъемника, дающий
возможность сберечь зна-
чительные государствен-

ные средства. Большое
внимание уделяется ре-
шению важной задачи —

значительно повысить
предусмотренную ше-

стым пятилетним планом

мощность этой станции,

намного сократив при
этом затраты средств и

материалов.

Коллектив Ленинград-
ского отделения институ-
та с воодушевлением тру-

дится над разработкой
проектов других мощных
гидроэлектростанций.

(ЛенТАСС)

Вместе со всеми советскими людьми трудо-
вую вахту в честь XX съезда Коммунистической
партии несут трудящиеся Ленинграда и области.
Славными делами ознаменовывают историческое
событие в жизни нашего народа машиностроите-
ли, текстильщики, химики, работкики транспор-
та, труженики сельского хозяйства. Ниже поме-
щаются беседы об успехах участников всена-
родного социалистического соревнования.

ТВОРЧЕСИИЙ ПОДЪЕМ
А. С. Рыжков, ^

секретарь Московского райкома КПСС

г I . Делегатом XX съезда КПСС от Ленинградской партийной орга-
низации избрана помощник мастера прядильно-ткацкой
бочий" А. О. Соколова. По ее предложению в цехе был
учет выработки пряжи на каждом агрегате и развернуто 1
офичрркпр сооевнование за достижение высшей производительности
оборудования. Комплект прядильщиц, которым она руководит, в честь
XX съезда КПСС выработал сверх плана минувшего года 13
пряжи.

На снимке: А. О.. Соколова (справа) инструктирует бригадира
комсомольско-молодежного комплекта Марию Луговкину. (ЛенТАСС )

Фото П. Федотова.

СОЗДАДИМ ОБИЛИЕ
ОВОЩЕЙ

И КАРТОФЕЛЯ
А. Н. Ансин,

директор треста

овощных совхозов

В истекшем году кол-

лектив треста овощных

совхозов дал трудящим-

ся Ленинграда 21 тысячу

тонн овощей и 4 с поло-

виной тысячи тонн кар-

тофеля. Нынче производ-
ство и заготовка этих

культур возрастет почти

в полтора— два раза.

С небывалым энтузиаз-
мом готовятся овощеводы

к весеннему севу. Боль-
шое внимание уделяется

улучшению использова-

ния парников. В нынеш-
нем году намечено вы-
растить овощей в парни-

ках на 138 тысяч рамо
мест и теплицах общей
площадью 19.480 квадрат-

ных метров.
В дни предсъездовской

вахты совхозы отправи-

ли трудящимся Ленин-
града десятки тонн ран-
них овощей— свеклы, лу-

ка, салата.
С воодушевлением вос-

приняв постановление

ЦК КПСС и Совета Ми-
нистров СССР „Об уве-
личении производства и

заготовок картофеля и
овощей", работники сов-

хозов не пожалеют сил,

чтобы е честью выпол-
нить поставленные в нем

задачи.
(ЛенТАСС)

Московский район -

один из крупнейших ин-
дустриальных районов
Ленинграда. Здесь рас-

положены завод „Элек-
тросила" имени С. М. Ки-
рова, фабрика „Скороход"
и многие другие. Боль-
шой творческой жизнью

наполнены будни цехов

и участков предприятий.
Соревнуясь в честь XX

съезда КПСС, коллектив
завода „Электросила"
имени С. М. Кирова до-

срочно выпустил пятый
турбогенератор мощ-

ностью в 100 тысяч ки-

ловатт для Мироновской
ГЭС. Сейчас он шаготов -

ляет очередной гидроге-

нератор для Куйбышев-
ской ГЭС. Одной из ха-
рактерных особенностей
соревнования в честь XX
съезда партии является
его массовость. Ежеднев-
но перевыполняют зада-

ния рабочие механиче-

ского участка, которым

руководит коммунист

Г. Иванов. Славно тру-
дятся слесари-сборщики.
В январе они выпустили

сверх плана 50 магнит-

ных станций и почти та-

кое же количество машин

дали ко дню открытия

XX съезда. Около двух

с половиной тысяч чело-

век участвуют в рацио-

нализации производства.

В минувшем году они

внедрили сотни ценных
новшеств, позволивших

сберечь предприятию бо-
лее пяти миллионов руб'
лей. XX съезд КПСС за-
водские новаторы встре-
тили новыми творчески-

ми достижениями.

С исключительным

подъемом трудятся в пер-

вом году шестой пяти-
летки обувщики фабрики
„Скороход". В январе они
перевыполнили государ-

ственное задание по всем
технике - экономическим

показателям, дав стране
около 40 тысяч пар пер-
восортной обуви сверх

плана.

Новыми трудовыми ус-

пехами встретили XX
съезд КПСС рабочие, ин-
женерно-технические ра-

ботники заводов: карбю-
раторного имени Куйбы-
шева, вагоностроительно-

го имени Егорова, фабри-
ки Л» 2 „Пролетарская
победа", механического

завода Министерства
строительства предприя-

тий нефтяной промыш-

ленности СССР и многих

других предприятий.

Почин москвичей и

ленинградцев, решивших

досрочно выполнить го-
сударственный план 1956
года, нашел живой от-
клик на предприятиях

Московского района. Кол-
лективы предприятий с

новой силой разверты-

вают социалистическое

соревнование за досроч-
ное выполнение плана

первого года шестой пя-

тилетки. Во главе этого
соревнования идут ком-
мунисты. Личным приме-

ром они увлекают на са-
моотверженный труд ра-
бочих, инженерно-техни-

ческих работников и слу-

жащих.

(ЛенТАСС)

И. К. н

парторг L
на Кировск

Рабочие,
техники Кирі
да являются

инициаторов
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Ленинград

у ТРУЖЕНИКОВ ДЕРЕВЕ
Какими тру-

довыми ус-
пехами вст-

ретило кол-

хозное крестьянство обла-
сти XX съезд КПСС?— с
таким вопросом обратился
корреспондент ЛенТАСС
к начальнику Областного
управления сельского хо-

зяйства Н. Г. Корыткову.
— Труженики деревни,

как и весь, советский на-

род, — «казал т. Корнт-

ков,— с огромным творче-

ским подъемом сорев-

нуются в честь XX съез-

да КПСС. Повсеместно

развернулась борьба за

дальнейшее увеличение
производства продуктов

животноводства, образцо-

вую подготовку к весен-

нему севу. В этом сорев-

новании достигнуты

серьезные успехи.
Радуют достижения

колхозных животново-

дов. Укрепив кормовую

базу, улучшив содержа-
ние скота, они заметно
повысили продуктив-

ность животных. В ны-
нешнем хозяйственном
году в среднем от каж-
дой короны получено по
408 килограммов молока
— на 150 килограммов
больше, чем в прошлом.

Н. Г. Корытков,

начальник Областного управления
сельского хозяйства

Лучших результатов до-

билйсь работники ферм
Всеволожского района,
надоившие от каждой ко-
ровы 742 килограмма, и

Гатчинского — 679 кило-
граммов молока. Суще-
ственных сдвигов в повы-
шении продуктивности

скота достигли также Ро-
щинский, Лесогорский,
Ломоносовский, Кинги-
сеппский, Выборгский
районы.

Более организованно,

чем в прошлом году, в
области ведется подго-
товка к весенним посев-
ным работам. Механиза-
торы Сиверской и Мыс-
линской МТС уже завер-
шили ремонт тракторов.

Заканчивают ремонтные

работы коллективы Во-
лосовской, Ломоносов-

ской, Елизаветинской

МТС. Более высокими

темпами, чем раньше,

идет также ремонт ком-

байнов, сеялок, картофе-
лепосадочных машин,

культиваторов, засыпка в

семфонды семян зерно-

вых, бобовых, картофеля,
многолетних трав, вывоз-

перегнойні
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ОБРАЩЕНИЕ
КОЛХОЗНИКОВ И КОЛХОЗНИЦ, РАБОТНИКОВ МТС И СОВХОЗОВ,

СПЕЦИАЛИСТОВ СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА ГАТЧИНСКОГО РАЙОНА
Ко всем работникам сельского хозяйства Ленинградской области

товарпщн!
гвоы большого удовлетворения

Труженики сельского хозяйства
рна постановление Центрального
ICC и Совета Министров СССР
«ни производства н заготовок

овощей». В этой документе
конкретная программа крутого

Іных отраслей сельского хозяй-
н правительство наметили и

дайшпх двух лет создать в на-
обплие овощей и картофеля,

ения этой цели разработаны и

действенные меры. Повышены
заготовительные и закупочные

ены на картофель и овощи, что усилит

атериальную заинтересованность колхозов

колхозников в производстве ценных про-

ектов
Претворяя в жизнь решения сентябрь-

кого и январскою Пленумов ЦК КПСС, ра-

секьск"! " хозяйства района за по-
деднпе два года несколько увеличили про-

ке к поставки т; удящимся .Іенин-
рада . картсИ ' Ли и овощей Несмотря на

еблагоприкяіы»* климатические условия
рошлого года, передовые колхозы района
се же добились неплохих урожаев карто-
іе ля и овощей. В колхозе имени XVIII парт-

ъезда с площади в 140 гектаров было со-

рано в среднем капусты по 210 центнеров

гектара, Врочих овощей — по 105 центне-

ов и картофеля— по 98 центнеров. Колхоз
юлностыо рассчитался по обязательным ио-
тавкам, натуроплате за тракторные работы
ІТС и продал государству но закупочным
іеиам 264 Конны овощей и > тонн карто-

>еля. На тру ют. он, колхозникам здіть вы

аио ио 3,5 килограмма картофеля и ово-

іей Каждый гектар овощей принес колхо-
у 4.157 рублей дохода Сельхозартель име-

и Ленина в прошлом году сдала государ-

тву 337 тонн картофеля и 215 тонн ово-

дей, колхоз имени Сталина 471 тонну кар-
офеля, из них 336 тонн раннего, и 477
они овощей.

Значительно расширено в наших колхо-

ах тепличное хозяйство. Лишь за прошлый
од выстроено н сдано в эксплуатацию пять

ювых теплиц полезной площадью более двух

ысяч квадратных метров. Овощеводы кол-

оза имени Леи и из за один км вырастили

теплицах и продали трудящимся Ленин-
рада 37 тоня зелени и овощей. С каждого
вадратного метра теплиц би.ѵ. получено но

3 килограмма овощей Чистый доход от те-

личиого хозяйства составил 120 тысяч руб-
ей. Много ранней зелени и овощей выра-
тили в теплицах колхозы «Красное знамя»,

Красная Славянка . имени XVIII нарт-

ъезда.

Наш район располагает огромными ре-

ервами для увеличения производства кар-

офеля и овощей, поэтому мы считаем своим

іервоочервіным долі ем привести эти розер-

ы в движение. Обсуждая проект Директив
:Х съезда партии по шестому пятилетнему

пану, а также постановление *06 увелн-

ении производства и заготовок картофеля
і овощей», мы подсчитали свои возможно-
ти и пришли к выводу что сможем уже в

ынешнем Году многое сделать для увелн-

ения посДнок Ленинграду овощей и кар-

Вступая в социалистическое соревнова-

іие за бішрый подъем картофелеводства и

вощеводвтва. мы принимаем на себя елс-

В течение 1956 годи увеличить по иол-

озам района производство картофеля я два

аза. а овощей — в три раза по сравнению

1955 годом Для этого проведем следую -

IM мероприятия
I. Расширим посевные площади под ран-

іим картОфі ді м и ранними овощами в кол-

Повысить уровень руководства
(С собрания партийно-хозяйственного актива

треста .Ленин:радсланец- )

Новая
Во многих цехах разослан-

ного завода регулярно выхо-

і стениые іазети, и кото-

х публикуются материалы о

редовиках производства и

другие темы

сатирическая
I На днях здесь выпущен пер-

вый номер общезаводской сати-

рической газеты иод названием

«Шуровка- . В ней помещены

карикатуры с меткими подпи-

сями на производственные и

хозах до 550 гектаров и в совхозах до
240 гектаров.

2. Получим в колхозах не менее 90 цент-
неров раннего картофеля и 150 центнеров
ранней капусты с каждого гектара. 150
центнеров позднего картофеля и 180 цент-

неров овощей средних и поздних сортов.
Овощеводы передового колхоза имени XVIII
нартсъезда дали слово собрать с каждого
гектара ио 211 центнеров овощей. Колхоз-
ники сельхозартели «Большевик» решили
довести средний урожай картофеля до 170
центнеров и овощей до 236 центнеров. В
совхозах получим урожай ранней капусты
160 центнеров и поздних овощей— 200 цент-

неров с гектара.
3. Увеличим производство ранней зелени

и овощей, лучше используем полезную пло-

щадь парников и теплиц, иолучнм с каждо-

го квадратного метра теплиц не менее 50
килограммов овощей и ранней зелени, а с

каждой парниковой рамы— не менее 10 ки-
лограммов овощей.

4. Повысим культуру возделывания кар-

тофеля и овощей, станем широко применять,

достижения науки и передовой практики.

Внесем под эти культуры достаточное ко-

личество органических удобрений, исполь-
зуем органо-минеральные смеси и бакте-
риальные удобрения. Большую заботу про-

явим о своевременной обработке почвы, ухо-

де за посевами, защите растений от болез-
ней и вредителей. Повсеместно станем прак-

тиковать ныращпвание рассадных культур

в торфоперегнойных горшочках.

5. В целях снижения затрат труда на

производство каждого центнера продукции

и повышения урожайности овощей и карто-

феля механизаторы МТС обязуются провести

посев и посадку квадратно-гнездовым и

квадратным способами на площади 1 .600
гектаров. Уровень механизации междуряд-

ной обработки картофеля и овощей составит

80 процентов ко всей площади посевов, а

уборки— 48 процентов

6. Обеспечим производство собственных
семян овощных культур на всю площадь их

посева в районе и переход в 1958 году на

сплошные сортовые посадки картофеля. Для
этой цели в каждом колхозе будут выделе-

ны семенные участки картофеля и органи-

зовано семеноводство овощей дополнительно

в двух колхозах: «1 Мая» и «Колхозное
пламя».

Мероприятии но увеличению производства

картофеля и овощей содействуют укрепле-

нию кормовой базы для растущего живот-

новодства. Для нас важно также дать тру-

дящимся Ленинграда больше животноводче-

ских продуктов. Поддерживая патриотиче-

скую инициативу работников сельского хо-

зяйства Воронежской области, призвавших

удвоить производство мяса в один год, мо-

лока— в полтора года, мы обязуемся полу-

чить в текущем году в колхозах ио 3.100
килограммов молока на корову, произвести

на 100 гектаров сельскохозяйственных уго-

дий молока по 260 центнеров, свинины на

100 гектаров пашни но 19 центнеров, ниц

на ЮО гектаров зерновых 25 тысяч штук.

По совхозам произвести на 1 00 гектаров

сельскохозяйственных угодий молока 3.75
центнеров, свинины на 100 гектаров пашни

155 центнеров, всего мяса 108,5 центнера

Мы призываем всрх работников сельско-

го хозяйства Ленинградской области актив-

но включиться в социалистическое соревно-

вание и добиться уже в 1956 году— первом

году шестой пятилетки — резкого увеличе-

ния производства картофеля, овощей и про-

дуктов животноводства для трудящихся

Ленинграда.
Обсуждено и принято на собраниях
колхозников, работников машинно-

тракторных станций н совхозов района.

газета
бытовые темы из жизни пред-

приятия.

Новая стенгазета пользует-

ся большой популярностью у

газовщиков.

На днях состоялось собра-
ние иартийно-хозяйственного
актива треста «Ленннградсла-
нец». С докладом об итогах

работы предприятий треста за

прошлый год и задачах на

1956 год выступил главный
инженер треста г. Загер.

— Проект Директив XX
съезда КПСС но шестому ия-

тилетнему плану развития на-

родного хозяйства СССР,— го-

ворит докладчик, — вызвал

высокий трудовой подъем сре-

ди коллективов предприятий
треста. Ознакомившись с этим

документом, трудящиеся внес-

ли много ценных предложений,
направленных на дальнейшее
развитие сланцевой промыш-

ленности. Эти предложения

учтены и внедряются в про-

изводство.

Затем т. Загер цодробно ос-

тановился на трудовых успе-

хах горняков, на недостатках,
которые еще имеют место в

организации труда.

Надо, однако, заметить, что

т. Загер недостаточно про-

анализировал работу строи-

тельного управления № 2 и

подсобных предприятий. А ведь

здесь далеко не все благопо-
лучно с организацией труда,

с использованием механизмов,

рабочей силы.

Выступая в прениях, пред-

седатель постройкома строи-

тельного управлении Л? 2
т. Алексеев говорит:

— Руководители треста ма

ло обращают внимания на ра-
боту строителей. Ряд трудосм

кпх процессов у нас до спх

пор выполняется вручную.
Имеются большие недостатки

в планировании жилищного

строительства. И прошлом го-

ду часто изменялись плановые

задания, вследствие чего до-

пускалась большая текучесть

рабочей силы.

О серьезных неполадках

рассказал участникам актина
секретарь партбюро шахты .V 3
т. Баранов.

— Увеличение добычи слан-

ца,— сказал он, — немыслимо

без четкой работы погрузочно-
транспортиого управления трс-

ста. Однако этот вопрос до

конца не решен. Вагоны под
сланец подаются с перебоями,
что серьезно отражается на

выполнении плана добычи слан-

ца. Заместитель управляюще-
го трестом т. Булгаков плохо

организует снабжение шахт
крепежным лесом.

Начальник шахты № 1 т. Кал-
ии н иосвятил свое выступле-

ние бытовому и культурному

обслуживанию горняков. Он
критиковал руководителей тре-

ста за то, что они до сих пор

не могут разрешить воирос о
строительстве нового клуба в

поселке шахты № 1 и об от-

крытии автобусного сообщения
между Большими Лучками и

первой шахтой.
Серьезные упреки в адрес

начальника производственно-

технического отдела треста

т. Староверова высказал пред-

седатель райкома профсоюза
угольщиков т. Кондратов. Он
критиковал т. Староверова за

бюрократическое отношение к

рационализаторским предло-

жениям. Характерен такой
факт. В декабре прошлого го-

да с центральной электростан-

ции к т. Староверову поступи-

ло на рассмотрение ценное ра-

ционализаторское предложе-
ние. Руководители электро-

станции. не дождавшись отве-

та из треста, внедрили в про-

изводство это предложение.

Тов. Староверов же все еще

продолжает «подсчитывать»
экономическую выгоду такого

новшества.

В прениях также выступили

главный инженер шахты № 2
т. Гсрович, бригадир проход-

чиков шахты Л? 3 т. Бобков,
начальник отдела рабочего
снабжения треста «Ленииград-
сланѳц» т. Суслов, секретарь

райкома КПСС т. Яковлев и

другие.

Участники собрания от име-

ни коллективов предприятий
треста ириняли новые социа-

листические обязательства на

1956 год и вызвали на сорев-

нование коллективы трестов
«Эстонсланец» и «Эстонслан-
цестрой».

Брать пример с лучших
Партийная организация за-

вода сланцезольного кирпича

несколько усилила свое, вни-

мание к вопросу идейного ро-
ста коммунистов, наших кад-

ров. Сейчас в кружке по изу-
чению политической экономии,

где пропагандистом Л. Н. За-
гер, занимаются 9 человек, и

том числе 6 коммунистов.

Следует сказать, что про-

пагандист т. Загер ясно и до-

ходчиво излагает материал.

Первый час занятий мы по-
свящаем беседе по пройден-
ной теме. Второй час исполь-
зуется пропагандистом для

изложения основных вопросов

темы, которую предстоит изу-

чать. Занятия всегда проходят

активно и интересно. Комму-
нисты К. Громова, А. Крюков,
Г. Никитченко, беспартийные
М. Шелудякова и Е. Чебота-
рева творчески изучают поли-

тическую экономию, на теоре-

тических собеседованиях увя-

зываюі изучаемый материал с

конкретными задачами своего

предприятия и в целом страны.

Все это способствует то-

му, что коммунисты показы-

вают пример в производствен-

ной работе. Взять хотя бы
члена партии т. Козлова. Он
работает токарем на заводе

более 8 лет. За это время его

станок ни разу не сдавался в

капитальный или средний
ремонт. Сейчас т. Козлов
выдвинут на должность брига-
дира механического цеха. Он
занимается рационализацией
и изобретательством. При не-

посредственном участии т. Коз-
лова усовершенствован ряд ме-

ханизмов. В эти дни рациона-
лизатор работает над улучше-

нием транспортировки вагоне-

ток.

Одновременно с этим надо

сказать, что отдельные това-

рищи, например коммунист

т. МАтвеев и беспартийный
т. Зуев, не всегда посещают

занятия кружка, хотя в свое

время заявляли, что они до-

бросовестно будут изучать по-

литическую экономию. Хоте-
лось, чтобы тт. Матвеев и

Зуев взяли пример с передо-

виков. Н. САМСОНОВ.
Завод сланцезольного кир-
пича.
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Трибуна
передовиков

производства
Вскрываем резервы

На объектах, где трудится
коллектив строительно-мон-

тажного управления № 78,
кипит напряженный труд. Со-
ревнуясь в честь XX съезда
КПСС, поддерживая почин мо-

сквичей и ленинградцев, раз-
вернувших борьбу за досроч-

ное выполнение плана перво-
го года шестой пятилетки,
монтажники из месяца в ме-
сяц перекрывают производ-

ственные задания. Значитель-
ных успехов достигла и наша
бригада. Достаточно, сказать,
что среднемесячная выработка
бригады на протяжении дли-
тельного периода составляет

290—300 процентов.

Мы считаем такой резуль-

тат хорошим. Но разве бывает
предел? Мы не довольствуем-

ся достигнутым и продолжаем

еще настойчивее изыскивать

новые резервы производства.

Надежной предпосылкой ро-

ста производительности труда

в нашей бригаде явилось ов-
ладение рабочими смежными
профессиями. Это позволило
организовать труд комплексно.

Взять, к примеру, монтажни-
ков Евгения Корниенок, Сергея
Кондратьева, Николая Панова,
Виктора Сарвидова и Анато-
лия Лизунова. Каждый из
них, кроме основной профес-
сии, овладел специальностями

газорезчика и прихватчика.
Некоторые из них могут вы-
полнять и электросварочные

работы. Имея в бригаде та-
ких мастеров, нам не страш-
ны никакие трудности. При
необходимости в любое время
предоставляется возможность
быстро переключать рабочих
с одной производственной опе-

рации на другую или же ве-
сти целый комплекс работ од-
новременно. Этим бригада поч-
ти наполовину выигрывает во

времени.

Другим резервом является

то, что мы внедрили и широ-
ко применяем так называемый
укрупненный монтаж. Если,
например, раньше монтаж ка-
кого-либо оборудования прово-
дили непосредственно на ра-
бочем месте по отдельным уз-
лам, то теперь все узлы мон-
тируем на заранее подготов

ленной площадке и с помощью

мощных кранов устанавливаем

их. Это также намного сокра-

щает время и трудовые за-

траты.

С наступлением морозов

многие монтажные операции

выполнять невозможно. Но,
чтобы не допустить простоев,

вместе с членами бригады я

делаю на каждый день на-

метки, в которых предусмат-

риваю все до мелочей. Так
что и в морозные дни брига-
да не бывает без дела.

Правда, если сравнивать

трудовые итоги, скажем, де-

кабря с январем, то послед-

ние в процентном отношении

будут несколько ниже. Но это

только потому, что мы досроч-

но выполнили свои обязатель-
ства на основных объектах.
В настоящее время фронт ра-

бот намного сократился.

Недавно я побывал на со-

вещании новаторов-монтажни-

ков при Министерстве нефтя-
ной промышленности в городе

Москве. Слушая выступления

передовиков многих предприя-

тий страны, сделал вывод, что

мы еще далеко не достаточно

применяем новые методы в ор-

ганизации труда. Так, на этом

совещании большое внимание

было уделено вакуумному ис-
пытанию резервуаров. С по-

мощью простейшего приспособ-
ления можно определить ка-

чество монтажа резервуара,

наличие или отсутствие течи

в нем. Думается, что это впол-

не применимо и в наших ус-

ловиях. Неплохо бы также при

управлении иметь цех трубных
заготовок,, что явилось бы на-
дёжной предпосылкой для ро-

ста производительности труда,

сократило бы накладные рас-

ходы.

Мы, монтажники, и впредь

будем неустанно совершен-

ствовать методы своей рабо-
ты, добиваться более высоких

производственных показателей

и этим внесем достойный
вклад в выполнение заданий
шестой пятилетки.

Л. РАКОВ,
бригадир монтажников строи-
тельно-монтажного управле-

Казахская ССР. Четыре года на-

зад, после окончания ФЗУ, ком-

сомолка Надежда Попова стала

работать электросварщицей. Сей-
час она— одна из лучших произ-

водственниц, монтирующих новый
рафинадный завод Джамбулского
сахарного комбината, выполняет

полторы нормы на сварке слож-

ных узлов и конструкций.

На снимке: электроспарщица На-
дежда Попова.
Фото И. Будневича.

Фотохроника ТАСС

Концерт
юных музыкантов

Еще задолго до начала кон-

церта взволнованные малень-

кие артисты то и дело выгля-

дывали из-за занавеса. И вот,

наконец-то, он открылся. Кон-
церт начался выступлением

ученицы первого класса Лиды
Халимовской, исполнившей на

скрипке русскую народную пес-
ню «Во саду ли в огороде

Очень понравились присут-

ствующим на концерте выступ-

ления юного аккордеониста

Олега Сомова, а также баяни-
ста Володи Ковригина.

Хорошо выступили ансамбли
скрипачей и баянистов.

Преподаватели Сланцевской

музыкальной школы много сде-

лали для подготовки этого ин-

тересного концерта.

В БИБЛИОТЕКЕ РАЙКОМА КПСС

Сегодня, 15 февраля, в 18 ча-

сов состоится лекция в помощь

изучающим основы экономики

промышленных предприятий.
Сегодня же в 18 часов состоит-

ся инструктивный доклад о 38-й
годовщине Советской Армии и

Военно-Морского флота.
ния № 78.

Проект Директив XX
съезда КПСС по шестому
пятилетнему плану преду-
сматривает строительство

в Эстонской ССР Прибал-
тийской электростанции на

сланцах.

Прибалтийская электро-

станция, сооружаемая на
берегу водохранилища, не-
давно созданного вблизи
Нарвской ГЭС, будет са-
мой крупной в Прибалти-
ке. Ее мощность в пять
раз превысит мощность
Нарвской ГЭС и в шесть
раз — мощность Рижской
ТЭЦ, построенных в пятой
пятилетке. Это —первая в
стране тепловая электро-
станция на сланцах, кото-
рая будет работать на
высоком давлении.

Впервые в практике экс-
плуатации тепловых элек-

тростанций все управле-
ние турбинами, котлами и
топливоподачей будет осу-

ществляться с общего щи-

та управления. Это позво-

У наших соседей

НА СТРОИТЕЛЬСТВЕ
ПРИБАЛТИЙСКОЙ ЭЛЕКТРОСТАНЦИИ

сокра- ством ба тарейных цикло-лит значительно
тить число обслуживаю-
щего персонала. На каж-
дую тысячу киловатт бу-
дет приходиться по 1—2
эксплуатационника, что
соответствует лучшим ми-
ровым достижениям в

этой области.
Мощность первой очере-

ди электростанции за-

проектирована в 300 ты-
сяч квт. Она будет еже-
суточно потреблять де-

сять эшелонов сланца. Вы-
ход сланцевой золы за
сутки составит около 4
тысяч тонн. Эти отходы
пойдут для производства

высококачественных слан-

цезольных строительных

материалов. Впервые на-
мечено осуществить двой-
ное золоудаление на слан-

цевых котлах посред-

нов и электрофильтра, что

даст возможность пол-

ностью ликвидировать за-

грязнение воздушной сре-

ды в прилегающих к элек-

тростанции районах.
Предстоит выполнить

около 3 миллионов кубо-
метров земляных, сотни
тысяч кубометров бетон-
ных работ. Сейчас на
строительную площадку

завозятся необходимые ма-
териалы. Началось соору-
жение подводящего кана-
ла для водяного охлажде-
ния турбин, а также бе-
тонного завода и полиго-
на открытого типа.

С большим подъемом

трудится в эти дни кол-
лектив, очищающий строи-
тельную площадку от ле .1

са. Уже очищена половина

всей площадки под строи-

тельство здания электро-

станции.

Прибывшие на строи-

тельство бульдозеры, ав-

тосамосвалы и другая

строительная техника, на-

правлены на сооружение

подъездных путей. До-
рожники уже проложили

свыше трех километров

дорог, которые будут по-

крыты асфальтом.

День и ночь работают
экскаваторы на выемке

грунта в головном узле

подводящего канала, бе-
рущего свое начало в райо-
не бывшей пристани

„Кулгу".
Идет сооружение квар-

тала жилых домов для

строителей и обслуживаю-
щего персонала.

Началась подготовка

котлованов подсобных соо-

ружений электростанции.

(Газета „ Шахтер *

г. Кохтла-Ярве)'

С ОТЧЕТНО-ВЫБОРНОГО КОЛХОЗНОГО СОБРа,

Когда имеющиеся возможно

не используются
урожайности полей, и

Рукоі
Нд, состоявшемся в колхозе

имени Ленина отчетно-выбор-
ном собрании члены артели

активно обсуждали доклад
председателя правления т. Куд-
рявцева об итогах хозяйствен-
ной деятельности артели в

1955 году.
Докладчик отметил, что прав-

ление далеко не полностью
использовало имеющиеся сред-

ства и силы в артели. Многие
члены колхоза слабо участво-
вали в общественном труде,
не выполнили установленный
минимум трудодней. Так, А. Ко-
нонов выработал за год лишь

43 трудодня, Ю. Смирнова —

45, А. Кахт— 101 трудодень.

Колхозник М. Шалавкин в го-

рячую летнюю пору бездель-
ничал в течение двух месяцев.

А колхозница Андреева, к то-
му же она член правления,

совершенно не работает в об-
щественном хозяйстве.

Слабое участие колхозников

в общественном труде отрица-

тельно повлияло на рост до-
ходов артели. Собран низкий
урожай: зерновых— 5,5 центне-
ра, овощей — 90,8 центнера,

картофеля — 45 центнеров с
гектара. По производству мо-
лока колхоз занимает послед-

нее место в районе.
Выступающие в прениях

критиковали правление за то,

что оно слабо вскрывало и
использовало резервы произ-

водства.

Бригадир колхоза т. Лав-
рентьев сказал:

— Агроном т. Павлов плохо

выполнял свои обязанности,
мирился с нарушениями агро-

техники. Был такой случай.
Весною трактористы плохо об-
работали почву под пшеницу.
Я вызвал агронома, но он со-

гласился с неправильными до-
водами трактористов, смало-

душничал. Еще факт. На уча-

стке под кукурузу мы внесли
много удобрения, хотели полу-

чить высокий урожай. Но трак-
торная бригада плохо обработа-
ла дочву. Надо было произвести
дополнительно культивацию.

Но агроном Павлов и бывший
председатель колхоза Сергеев
приказали скорее сеять, т.к.,

мол, наш колхоз отстает. По-
этому мы и собрали низкий
урожай. Кроме того, нам ди-

ректор МТС т. Александров
обещал помочь в вывозке тор-

фа на поля, который два года
тому назад заготовлен в ко-

личестве тысячи тонн. Но свое

слово т. Александров не сдер-

жал.

Бригадир-полевод т. Хомя-
ков отметил в своем выступле-

нии, что пора машинно-трак-
торной станции по-серьезному

помогать колхозу в поднятии

тивности скота.

МТС еще не проникд

ством ответственности
рученное дело. Об эт

рят факты. В период

урожая руководство й
слало к нам неиспраі
лотилку. В результат
смогли в течение 20
обмолотить зерновые <

ди в 30 гектаров.

Колхозник т. Блау
зал, что правление и р

ная комиссия несво

но принимали необход
ры к бездельникам и

телям общественного
Это привело к тому,

хозник Агафонов,
было поручено ру

бригадой, больше пьяі:

чем работал. Поэтому
урожая велась с опо

Были большие потерт

феля. Не все благопол
учетом трудодней. На
колхоза много непоря;

сутствует должный уч<

довщика бригады №
брякова, где оказа.

лишки овса в колич

тонн, мяса— 137 кило

У других же waj

имеется недостача зс]

са. У бывшего касси]

новой весною была о

на недостача обще
средств в сумме 1.04
Странно, что после эт

ление доверило ей
продуктами. А сейча
же Пименовой недоста

лограмм мяса. Член п

бухгалтер А. Сильм,
высшее образование,
учет, чем способствус
щению колхозного до

Колхозники кри

председателя правлені

рявцева за то, что

шительно борется за

ние недостатков в х

Тов. Кудрявцев в закд
ном слове пытался о

это тем, что он еще н
ся с работой. Это, ко
является основание»
работы председателі

т. Кудрявцев находиі
ководства колхозом у

8 месяцев.

Общее собрание чл
хоза справедливо дал
летворительную оцет
тельности правления,
новый состав правл
принятом решении і
мероприятия, направл
успешную подготовку
к весеннему севу и р
вышение продуктивж
та. Правлению колхо
ложсно руководить та
быстрее вывести хоз
число передовых.

Редактор И. АІІіМАІ

ОБЪЯВЛЕНИЕ
ЛУСланцевская АТК треста грузовых перевозок J

7 февраля 1956 года открыла постоянно действующи
бусный маршрут Большие Лучки— шахта № 3.

Кроме того, для улучшения обслуживания гм
сельской местности с 7 февраля 1956 года введен и *
тельные маршруты: Большие Лучки— деревня Выс

Время отправления автобуса от клуба „Шахтер^
и 18 часов. Время отправления с деревни Выскат
часов 45 минут и в 18 часов 45 минут. ..
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